



香南市は企業の誘致と雇用対策に取り組んでいます。
その中でも、市内で根付き、元気な立地企業を紹介します。

山本貴金属地金株式会社

やまときんぞくじがね
かぶしがいいしや

創業50年！売り上げ日本一！！

当社は、1957年南国市出身の創業者山本茂年が、大阪で金などの地金を売買する地金商「山本商店」として創業しました。その後、半世紀にわたり「変化は決して発展を伴わないが、発展は変化なしにはありえない」を理念に、現在では歯科材料部門などの4つの部門で事業展開しております。1991年に香我美町に工場を操業、2001年にはものづくりにかかわる事業をすべて大阪から移転しました。それにより、地元自治体や公的な研究機関や大学、専門学校と協力関係を得、共同研究などに取り組むことができました。

県内からの優秀な人材確保は当社の大きな力となっています。香南市とともに発展を目指し、新たな製品・技術の開発に総力を挙げて取り組んでいきます。

社団法人 日本金地金流通協会正会員
YAMAKIN
山本貴金属地金株式会社

本社 大阪市天王寺区真田山町3-7
工場 香南市香我美町上分字大谷1090-3
代表者 代表取締役社長 山本隆彦
社員数 253人（内高知工場156人）
ホームページ <http://www.yamakin-gold.co.jp>

～ヤマキンの事業部門紹介～

安全性のチエック・品質重視

作業風景：研究開発

義歯

虫歯で歯が無くなっちゃった人たちの新しい歯！

この材料（金属）を作っているよ。なんと、日本一のシェアをもっているんだ。

この技術をもっといろんなことに使えないかなあ...

新しい材料を作ろう！！

精錬

貴金属は、混ぜても溶かしてまた元に戻せる、とてもリサイクルに適した材料なんだよ。

地金・加工

金の延べ棒もあるよ！型や配合も、お客様のニーズに応じて作るんだ。

精錬

金、銀、銅、鉄

貴金属は、パソコンや携帯電話の基盤、自動車の排ガス気孔等、いろんな場所で活躍できるんだ！！



貴金属課
黒石祥司さん

高知工場では...

現在156人（内香南市内在84人）が歯科材料をはじめ、あらゆる分野で利用される製品を作っています。

県外から来た社員も地域になじみ、自然に囲まれ、のびのびと「ものづくり・開発」に励むことができる環境で作られた製品を世の中に提供できることが自慢です！

そんな製品の中で、自社開発に成功し

現在販売を行っている差し歯の材料となる「ルナウィング」については、平成19年度に第22回高知県地場産業大賞地場産業賞を受賞することができました！

これからも自慢の製品を数多く提供すること、香南市の自然に優しい工場を目指し、現在「ISO14000」の取得に向けて取り組んでいきます。

【問い合わせ】
求人情報：ハローワーク香美
雇用対策：商工水産課

☎ 57-53752701

災害に備えよう

昨年度までは、沿岸部や自主防災組織が設立されている地域を対象に防災訓練を行いました。しかし、津波の被害が予想されない地域でも、南海地震による家屋の倒壊や火災、土砂災害などが予想されるため、今回は香南市全域で避難訓練を実施します。詳細は訓練チラシでお知らせしますので、たくさんの皆さんの参加と協力をお願いします。



←自衛隊は市内での救出訓練初参加！

香南市 総合防災訓練 開催



■開催日 8月31日(日) 9時00分～

■日程 ※雨天決行

- 8:55 ... 地震発生
- 9:00 ... 訓練開始
地震・津波発生サイレンの放送
各避難地で避難確認
- 9:30 ... 避難訓練終了
訓練終了後は各自主防災組織や地区の防災訓練などに参加してください
- 正午 ... 終了

市内全域訓練

全地区で避難訓練を実施します。避難訓練終了後、各地区で訓練がある場合は参加してください。

主会場訓練【岸本小学校】

今年は岸本小学校グラウンドにて、午前10時から自衛隊や自主防災組織による倒壊家屋からの救出訓練や香南消防署による校舎を使っの救出訓練を行います。また、消火訓練、けむり体験、救急救命訓練、自衛隊車両・消防車・防災グッズの展示などを行います。見学者は駐車場がありませんので、ご注意ください

問い合わせ...防災対策課 ☎ 57-8501

市の施設などの一斉安全確認週間



市では毎年9月1日の「防災の日」を含む1週間を「一斉安全確認週間」とし、市の施設など危険個所を点検します。

これは、今年から市有地や市有建物などでの事故を未然に防ぐために行うもので、この期間中は市民・行政が一体となって重点的に安全の確認をします。地域の皆さんも地区内での一斉清掃や防災訓練などで発見された公共の危険個所を教えてください。

安全確認週間
8月31日(日)から
9月6日(土)まで

9月1日の「防災の日」は、1923年のこの日に起きた「関東大震災の教訓を忘れない」という意味と、この時期に多い台風への心構えの意味も含めて1960年に制定されました。

問い合わせ...財政課 ☎ 57-8502